



# 青 雲



学校だより(高知市立介良中学校)

令和4年9月26日発行 NO9

## 体育祭無事終了しました

### 「同心協力

#### ～世界にはばたけ 我らの青春～

が本年度の体育祭スローガンでした。

スローガンは、毎年、公募した中から実行委員会で選考しています。本年度は、3年2組戸田愛也さんと古谷勇介さんのスローガンが採用されました。

台風の接近もあり、天候も心配されましたが予定通り、体育祭を開催することができました。

生徒は約2週間の間、3年生の各色団長、応援団長、リーダーを中心に一致団結して取り組みをしてきました。当日も最後まで全力で取り組む姿勢は、多くの人に感動を与えたと思います。この貴重な経験により、生徒の大きく成長した姿を見ることができ、とても頼もしく思います。生徒の皆さん本当にお疲れさまでした。

## 保護者の皆様、ご協力ありがとうございました

コロナ禍の中での開催になり、参観方法等でご迷惑をおかけしましたが、多くの皆様のご協力のもと、大きな混乱もなく体育祭が運営できたことに感謝申し上げます。ご協力、ご理解ありがとうございました。

また、PTA 執行部および役員の皆様をはじめ多くの保護者の皆様に受付や誘導等でお世話になりました。重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 体育祭の結果

優勝 青組

パネル賞 黄組

応援賞 黄組

ナイスチーム賞 青組

## 通常給食再開のお知らせ

二学期開始より介良小学校給食室改修工事に伴い、簡易給食を実施しておりましたが、工事も順調に進み、当初の予定通り、10月3日から通常給食再開の見込みとなりましたのでお知らせいたします。約1か月の間、生徒の皆さんには大変ご迷惑をおかけしました。

台風が過ぎて、少し涼しくなったと感じますが、日中は、まだまだ暑さが続きますので、熱中症にはくれぐれも気をつけていきましょう。

また、コロナウイルス感染者も減少してきたようにも思いますが、油断をせず、感染対策を怠らないようにお願いします。

さて、つぎは文化祭に向けての取り組みとなります。体育祭での経験を合唱コンクール等に生かしてもらいたいです。

計画通りにいかないこともあるかもしれませんが、これからもやれることをやれる範囲で精一杯取り組んでいきましょう。



イラスト製作 あさひ学級